
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☐会長の時間        会長 野添 勝久 君 

皆さんこんにちは。 

本日の記念日は、 

【暑中見舞いの日 】1950年

（昭和 25年）6月15日に、

郵政省が初めて暑中見舞用郵

便葉書を発売したことに因ん

で制定された記念日です。 

【米百俵デー】戊辰戦争の影

響で困窮していた長岡藩が、

支藩の三根山藩から送られた米百表を活用して国漢学校

を開校。その開校日が明治3年 6月15日であったこと

より、新潟県長岡市が記念日として制定しております。

この”米百表の精神”を次世代に伝えていくことが目的

とされており、例年6月15日には長岡市米百表財団

が、人材育成に大きく貢献した個人・団体に米百表賞を

贈呈する表彰が行われているそうです。現在の川南町町

政にも訴えたい思いが個人的にはあります。教育は大事

ですし学校建設は無駄なことではない！「会長の時間」

における私の恒例の記念日検索の中で、このような機会

が無いと知り得なかった記念日です。 

“ロータリークラブよ、ありがとう”です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11日の高鍋ロータリークラブ歯車会は大変残念でした

が、雨天のため中止となりました。約束の 5回の開催を

今月中に出来るかどうか分かりません、悪足掻きをして

はみます。 

 総会続きで、我が家での食事回数が減り、女房から

「今日はご飯食べるの？」「今日は何の総会？」と何時

も訊かれていました。一昨日は宮崎県法人会連合会総会

が宮崎観光ホテルで開催され、その会をもって全ての総

会が終了しました。記念講演はノンフィクション作家の

石井妙子氏で、演題は【現代の政治家、その光と影～家

族史から浮かぶ評伝必話～】中で出てくる東京都知事の

小池百合子氏の嘘で固めた話など、なかなかに面白く拝

聴しました。 

本日はクラブ協議会の積み残しが、15委員会の内の

12委員会もあります。講評を含めると時間が足りない気

がします。来週は例会を欠席しますし、再来週は夜間例

会と三役退任挨拶となっておりますので、実質、本日が

私の年度の最後の通常例会になると思います。手短では

ございますが、本日の会長の時間はこれで終わりたいと

思います。本日もロータリーをお楽しみください。 

 

＜現・次期合同理事会報告＞ 

1.次年度クラブ会費の件  現状のままで承認 

2.吉田憲市君の退会の件  6月末退会承認 

3.名誉会員の件     2名を削除で承認 
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第 2255 回 令和 5 年 6 月 22 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『無理なく、居心地の良い楽しいクラブに』 

第2730地区ガバナー      山ノ内 文 治 

中部グループガバナー補佐    藤  本 範 行 

RI会長テーマ 『想像してください。 

私たちがベストを尽くせる世界を。』 

第2730地区テーマ 『知力を高め 未来に繋げ 

多様性あるロータリークラブの実現に』 

6月の月間テーマ  

ロータリー親睦活動月間 

 

７．ＢＯＸ披露 

８．委員会報告  

９．外部卓話 

10．点   鐘 

11． 

 

 

  

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

 それでこそロータリー 

３．ビジター・ゲスト紹介 

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内    ＊100万㌦ランチ BOX 

＊外部卓話―国土交通省 齋藤由紀子様 

  ＊小関利英君（米沢上杉 RC） 

  ＊例会終了後次年度プログラム委員会 
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次週例会案内；6月 29日（第 2256回） 

＊夜間例会～最終例会 三役退任あいさつ 

＊親睦会＆歓迎会 

       場所＝花いちもんめ 

 

 
第 2254回 例会内容（6/15） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



☐幹事報告         幹事 石田 喜克 君 

＜文書案内＞ 

＊高鍋ビーチクリーン活動の 

協力のお願い 

 日時 令和5年7月16日 

6：00～」7：00 

 場所 秋山商店前海水浴場 

 

 

 

☐ クラブ協議会～年間報告  

☆ＳＡＡ         正 SAA 橋口清和 

副 SAA 中武泰一郎 平山英俊  石井秀隣  

① ウエルカムランチでスター 

ト！（後期ほていさんの入会 

でさらに充実できるよう工夫 

する） 

② 楽しく、充実した例会がで 

きるよう、座席配置に心配り 

をする。（歓談の時間に様々な 

会員さんと交流できた） 

③ 昼食も充実した美味しいメニューを考慮して、会員皆 

様の活力の源になるよう工夫する（黙食が基本ですが、 

小声での会話を推奨） 

④ ピアノ演奏の継続（ビジターからの評価が高く、継 

続していきたい） 

年間2回開催した炉辺会合は有意義なものでした。SAA

に指名してくださった野添会長には心より感謝申し上げ

ます。お陰様で１年間楽しい例会運営ができました。 

一年間支えていただいた副 SAA,会員の皆様、財津事務局

さんに感謝申し上げます。 

 

☆クラブ研修委員会   委員長 岡島達雄 

       副委員長 岩村文夫  委員 森本直樹 

① 後期は、緒方君、森本君、 

阿多さんにお願いしました 

た。ロータリー精神の理解が 

深まったでしょうか。 

② 炉辺会合は全くできません 

でした。次年度期待してくだ 

さい。 

③ IM、ロータリー奉仕デー等 

には若い会員にも精力的に参加して頂きガバナー補佐 

のお役に立ったのだと思うと嬉しくなります。 

④ 後期は河野仁延君のお一人でした。新入会員研修資 

料に井上君の卓話「我が職業とロータリー精神」を加 

えることができ研修の質を高めることが出来ました。 

 

ご協力いただきました多くの方に感謝致します。 

 

☆クラブ会報委員会     委員長  関  康仁 

     副委員長 曽我部幸夫  委員 中武泰一郎 

活動方針のもと5つの活動計

画は財津さんに大変にお世話に

なりすべて達成されています。 

写真撮影は最後まで上手くな

りませんでした。見にくい写真ば

かりでご迷惑をおかけしました。 

曽我部君、中武君のお支えのお

かげでこの役目を終えることが

できます。関・曽我部の組み合わせが 3年続きましたが、

次年度は曽我部君が委員長になられます。経験者ですか

ら心配はないでしょう。 

 

☆社会奉仕委員会     委員長 酒井義之 

      副委員長 森本直樹  委員 多賀学昭 

① 9月22日高鍋警察署長をお招

きして講話を頂きました。 

② 12月1日 コープ宮崎高鍋店

にて委員6名のもと4時～5

時まで赤い羽根共同募金を行

いました。33,305円募金が集

まりました。 

③ 4月20日ロータリー公園清掃

を早朝に行いました。見事にきれいになりました。 

④ 高鍋ロータリー明倫賞の授与は 5月25日に「社会福

祉協議会まちなかコラボ」様へ贈呈しました。 

⑤ 5月21日（日）ロータリー奉仕デー海岸清掃を 10

クラブ合同で行いました。総勢 130名参加にて海岸

がきれいに清掃出来て、ウミガメ君よりラインで

「みんな喜んでいる。みなさまによろしく。」との

メッセージでした。 

 

☆会員増強委員会     委員長 岩切一浩 

副委員長 青木善明  委員 川上幸子 

年度当初会員41名でスタート

し、途中増員したものの健康上

の理由等から退会される会員も

おり、現在プラスマイナス０の

41名となりました。また活動方

針で掲げた女性会員の増強につ

いては、全く達成することがで

きなく残念でありました。 

① 会員拡大増強の意識を全会員に啓蒙する 

・これは会員全員に会員増強の意識を植え付けること 

ができたと思います。 

① 毎月の理事会で新入会員候補者を協議する 

② 新入会員候補者と積極的にコミュニケーションを図 

り入会を勧める 

・②③については、そもそも新入会員候補者がなかな 

 かみつからないことを鑑みると難しかったのではない 

かと思います。 

③ 長期欠席者とのコミュニケーションをとり退会防止 

に努める 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



・事務局の積極的な動きにより達成できていたと思いま 

 す。但し、結果として退会者を出してしまいましたが 

これは健康上の理由等もあり、致し方ないものであっ 

たと思います。 

④ 新入会員入会後のフォローアップに努める 

・十分できたと思います。 

⑤ 会員分類上の問題点等を解消する 

・特に大きな問題はなかった 

⑥ ロータリークラブの存在意義を再確認し、全会員に 

周知する 

⑦ 会長が掲げるテーマに沿った充実した例会づくりに 

積極的に関与し貢献する 

・⑦⑧については、会員の意識が高いこともあり十分

達成できたと思う。 

⑧ 入会3年未満の会員の会合への積極参加を促すとと 

もに居心地の良い雰囲気を醸成する。 

・私自身が 3年未満であり、会合へは積極的に参加でき 

ており、とても居心地は良かったと思います。他の3 

年未満の会員についても同様の感想を持っていると思 

います。 

 

 

   
副会計 岡部由紀子君    プログラム委員長 

 福岡直樹君 

   
親睦活動委員長       出席委員 

桑野倫夫君        河原好秋君 

   

クラブ戦略・危機管理   広報雑誌 IT委員長 

委員長 坂田師通君     高橋康朗君 

   
職業奉仕副委員長     国際奉仕委員長 

   甲斐宏昌君       長濵 博君 

   

 R財団・米山委員長     中部グループ 

    井上博功君      ガバナー補佐 

藤本範行君 

 

☆クラブ協議会～会長の講評 

     

１、ＳＡＡ 

毎回の食事の用意に席順、会の進行本当にご苦労様でし

た。毎週の例会事前ＺＯＯＭ会議の設定すべてを段取り

して頂き、大変助かりました、ご苦労様でした、有難う御

座いました。 

２、会 計 

年度初めに事務局の業務負担を少しでも軽減できればと、

話していたし、そう思っていましたが中々上手くいかな

かったと私は反省しています。各行事の費用徴収や、領収

書発行等多岐に渡り活躍して頂きました。有難うござい

ました。 

３，プログラム委員会 

内外卓話計画、イレギュラーなプログラムにも臨機応変

に対応してくれました。福岡委員長でないと出来ない立

ち回りを本当に苦労様でした。1年間有難う御座いました。 

４，親睦活動委員会 

当初から高鍋RCの歯車会を私の年度で5回すると宣言し

たので、やりたくないゴルフにも参加させられて、一番つ

らかったのは桑野委員長だったかもしれません。何時も

桑野ジョークで和やかな雰囲気に運んで頂き有難うござ

いました。 



５，出席委員会 

委員長がアクシデントで急遽変わるということもありま

したが、会長幹事会での話しです。他クラブの例会出席率

は良くて７０％台だと言われています。高鍋ＲＣは殆ど

80％超えでメイクを入れた出席率は８５％です。とても

自慢できる数値だと思っています。出席率向上に多大な

る力を有難うございました。 

６，クラブ研修委員会 

流石の岡島委員長翌ロータリーを理解しておられて、新

入会員のオリエンテーションや研修などよくやって頂き、

ロータリー知識の普及と意義の高揚をして頂きました。

適任でした有難うございました。 

７，クラブ戦略計画・危機管理委員会 

ＩＭ成功は正にクラブ戦略・危機管理委員会のたまもの

でした。有難うございました。3年後に迫る高鍋ＲＣの50

周年記念に向かっての命題はまだ継続中です、中武年度

で次の藤本委員長にしっかり受け継いでください。 

８，会員増強・選考分類委員会 

途中大事な会員も 2 名失いましたが、新入会も 2 名入会

して頂きました。本当は女性会員を増やしたかったので

すが、次回は阿多委員長です、ミチヨに期待です。岩切委

員長1年間ご苦労様でした。 

9，広報雑誌インターネット委員会 

雑誌紹介毎回短時間で良くまとめての紹介は素晴らしい

ものがありました。ロータリーの友を心から熟読しない

と、あんな紹介はとても出来ないといつも感心させられ

ました。1年間有難うございました。 

10，クラブ会報委員会 

毎週の行事の度の写真撮影や、事務局との連携は大変だ

ったと思います。関委員長気が抜けない役目ご苦労様で

した。 

11、職業奉仕委員会 

職場訪問は本部農場でした、牛乳飲んでいるけど、何時も

見ていない酪農の作業などよく勉強になりました。又副

委員長の甲斐君には毎回専門職の作業をして頂き大変助

かりました。有難うございました。 

12、社会奉仕委員会 

赤い羽根共同募金やロータリー公園清掃作業また、本年

は宮崎中部グループ全体の一ッ葉サンマリーナビーチク

リーンをホストクラブとして活躍されました。有難うご

ざいました。 

13、国際奉仕委員会 

米沢上杉ロータリークラブ60周年記念式典の参加の引率

お疲れさまでした。特に記念祝賀会のアトラクション、高

鍋ＲＣの出し物には大変な苦労をさせましたが、流石で

す、長濱委員長は自慢の顎で上手く処理をされました。色

んな場面で的確な援護射撃も有難う御座いました。 

14、青少年奉仕委員会 

委員長は「現在休止中のロータリーアクトを再結成」を計

画されましたが、これは次年度の甲斐宏昌君に繋いでい

ただきたいです。仕事の忙しい中を無理して例会にも参

加してくれました。有難うございました。 

三原君は13日に盲腸（大事に今まで取っておいたようで

す）の手術をしたそうです。 

15、ロータリー財団・米山委員会 

毎回つらい委員会に所属させて申し訳ありませんが、こ

こは貴方しかいません。今年度は一人 150 ドル寄付も達

成し、石井先生のチャリティーもあり多額の寄付も出来

ました。ご苦労様でした。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

☐ＢＯＸ披露          親睦活動委員会 

＜ニコニコ・財団・米山BOX＞ 

【野添勝久君】次週の例会を休 

みますので通常例会は最後 

になります。 

最後のＢＯＸです。 

 

 

 

☐出席報告       出席委員 河原 好秋 君 

 

出席状況（6/15） 

会  員  数 42名 

出 席 会 員 数 30名 

ホーム出席率 73.17％ 

修正出席率 78.04％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

ソングリーダー 多賀君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ピアノ演奏 森さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の食事 

 

 

 

 

 

 

 
テーブルの花 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


